

# La Unidad de Genética Clínica en la vanguardia

Entre sus servicios está la Consulta de Genética y Consejo Genético, y el Laboratorio donde se realizan las últimas técnicas de Genética Humana

La Unidad de Genética, ubicada en la sexta planta del Hospital Perpetuo Socorro de Badajoz, ofrece un servicio innovador y en la vanguardia del panorama nacional en cuanto a Genética Clínica se refiere.

En sus instalaciones, y con un equipamiento tecnológico, que le permite abordar las últimas técnicas en Genética Humana, esta Unidad de Genética ha conseguido ofrecer una cartera de servicios que cubre satisfactoriamente las necesidades de la Comunidad Autónoma de Extremadura, optimizando al máximo los recursos de los que disponen y la tecnología que han conseguido reunir.

Entre los servicios que ofrece esta Unidad de Genética, de referencia regional, destacan la Consulta de Genética y el Consejo Genético, que pretende ampliar sus funciones a Consejo Genético de Reproducción, ahora que ha comenzado a funcionar el Centro Extremeño de Reproducción Humana Asistida, en un servicio donde ya se habían iniciado líneas de investigación en torno a la Infertilidad Masculina.

Otro servicio de esta Unidad

es el Laboratorio de Genética, donde se realizan diferentes técnicas. Una de ellas es el Estudio de Citogenética sobre todo tipo de tejidos (sangre periférica, piel, biopsias de corion, tejidos abortivos, sangre de cordón umbilical, cartílago, etc...) con la aplicación de diversas técnicas.

## GRUPO DE TRABAJO

El grupo de trabajo de esta Unidad de Genética está liderado por Enrique Galán Gómez, profesional con vasta experiencia en Genética Clínica y en Investigación Genómica.

Este grupo de trabajo está formado por el especialista en Análisis Clínico, José María Carbonell Pérez, los médicos, Juan Ramón Sicilia Vázquez y Julia Sáenz, el biólogo, María del Carmen Ledesma Alcaraz, las enfermeras, Rosa Gallardo, Eulalia Julián y Nuria Amaya, y las auxiliares de enfermería, Carmen Murillo y Encarna Santiago.

La directora-gerente de FUNDESALUD, Gloria Durán Arroyo, destaca la labor de este grupo de trabajo. La importancia de esta mención a la Unidad de



Grupo de trabajo de la Unidad de Genética en el Hospital Perpetuo Socorro de Badajoz.

Genética radica en su prolífica actividad asistencial e investigadora.

## NUEVO SÍNDROME

Esta ardua labor se ha visto coronada con la publicación de un nuevo síndrome al que han asignado el nombre de "Galán-Gómez (2004) kabuki-like syndrome", en reconocimiento al descubrimiento hecho por el doctor Enrique Galán Gómez, y

su aportación al mundo de la investigación de genómica humana.

Este nuevo síndrome, identificado por profesionales del SES, ha sido registrado por la London Dysmorphology & Neurogenetics Databases, perteneciente al Instituto of Child Health, centro neurálgico de referencia mundial en el ámbito de la investigación de la Genética Humana.



Enrique Galán Gómez.

## Publicación sobre Consejo Genético

El 13 de junio se presentó en Badajoz el libro "Consejo Genético en la práctica médica, del doctor Enrique Galán Gómez, que cuenta con una vasta experiencia en Genética Clínica y en Investigación Genómica. Actualmente, comparte su tarea asistencial con su labor docente e investigadora como profesor titular de Pediatría de la Universidad de Extremadura, en el departamento de Patología y Clínicas Humanas. Cuenta con numerosas publicaciones científicas, varios libros de Genética y una amplia red de contactos en el panorama internacional de la

Genética Humana, con los que mantiene activas colaboraciones, según explica la directora de FUNDESALUD, Gloria Durán Arroyo.

La última publicación evidencia el importante trabajo de un grupo de profesionales que día a día hacen de su labor su vocación y de sus obligaciones un compromiso personal, y por ello, reconoce Durán Arroyo, los profesionales de esta Unidad merecen una mención especial para que su trabajo no pase desapercibido, siendo en la actualidad el referente de la Genética Clínica en la Comunidad Autónoma de Extremadura.



El IX Congreso Estatal de SATSE se reunió a primeros de junio en Cáceres. Esta cita bianual congregó a más de 500 delegados y en ella se "ha expresado que la Carrera Profesional debe ser un elemento motivador y vertebrador para los enfermeros".



Miembros de la Sociedad Extremeña de Enfermería de Familia y Comunitaria se reunieron en Badajoz con el director gerente del Servicio Extremeño de Salud, Francisco Manuel García Peña, para debatir la carrera profesional de Enfermería.